

Pedro Luis Lazo lancera la première balle au match amical entre Cuba et le Tampa Bay Rays



La Havane, 21 mars, (RHC).- Une étoile du base ball cubain, Pedro Luis Lazo, deux fois médaille d'or à des JO, fera demain un des lancers symboliques avant le match amical de base-ball entre une équipe de Cuba et le Club Tampa Bay Rays des Grandes Liges des États-Unis, en présence du président Obama.

Le lanceur cubain qui a gagné le plus grand nombre de matchs aux championnats nationaux: 22 matchs et sauvé 31 autres, partagera ce moment historique avec Luis Tiant, un joueur emblématique des États-Unis, trois fois membres de l'équipe «Tous stars » de la Major League Baseball.

Les organisateurs ont d'autre part annoncé qu'Elber Ibarra sera l'arbitre principal et partagera cette tâche avec quatre collègues cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/87959-pedro-luis-lazo-lancera-la-premiere-balle-au-match-amical-entre-cuba-et-le-tampa-bay-rays>



Radio Habana Cuba